

OPOSISI

Bhabin Polsek Palabuhanratu Lakukan Safari Subuh dan Sosialisasi Kepada Warga di Masjid Jami Al-Ikhlas"

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Jan 30, 2024 - 09:21



SUKABUMI - Pada pagi ini, Selasa, 30 Januari 2024, Panit 1 Binmas Polsek Palabuhanratu, Aipda Taufik Hadianto S.Pd, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Al-Ikhlas, wilayah Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan dimulai pukul 04.25 WIB dan berlangsung hingga selesai, dihadiri oleh warga sekitar yang turut berpartisipasi dalam Sholat Subuh berjama'ah. Setelah Sholat Subuh, dilanjutkan dengan dialog, sharing informasi, dan pemberian saran serta masukan dari warga.

Dalam dialog tersebut, Aipda Taufik Hadianto S.Pd menyampaikan beberapa poin penting kepada warga sekitar:

1. **Himbauan Harkamtibmas:** Ajakan Satkamling dan imbauan untuk menjauhi penyakit masyarakat.
2. **Kewaspadaan menjelang Pemilu 2024:** Menghindari penyebaran Hoax, isu negatif, ujaran kebencian, dan provokasi yang dapat mengancam kerukunan dan persatuan bangsa.
3. **Antisipasi musim hujan:** Warga diminta selalu waspada terhadap kemungkinan bencana banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang.
4. **Sosialisasi Aplikasi POLRI SuperApp:** Aipda Taufik Hadianto S.Pd juga memperkenalkan aplikasi POLRI SuperApp sebagai inovasi Polri yang bertujuan memudahkan masyarakat dalam mendapatkan informasi tentang berbagai layanan kepolisian.

Warga menyambut baik kegiatan ini dan menyampaikan terima kasih atas upaya yang telah dilakukan oleh Polsek Palabuhanratu. Mereka juga memberikan informasi positif terkait pengurangan penggunaan knalpot brong, serta menyatakan kesiapannya untuk bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam melaporkan indikasi gangguan kamtibmas.

Kegiatan Safari Subuh ini merupakan salah satu bentuk upaya Polsek Palabuhanratu dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, serta memberikan edukasi dan himbauan terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.